

## **A l'attention des**

Artistes, Partenaires et Amis de la Biennale de l'Art africain contemporain.

Le Sénégal a enregistré des cas d'infection au Covid 19. Dans le but de lutter contre la propagation de la maladie et de préserver la santé des populations, le Gouvernement de la République du Sénégal a pris des mesures préventives, parmi lesquelles la suspension des manifestations publiques et l'interdiction des regroupements dans les endroits ouverts ou clos.

En application des mesures gouvernementales, le Ministre de la Culture et de la Communication a décidé de reporter à une date ultérieure la quatorzième édition de la Biennale de l'Art africain contemporain, initialement prévue du 28 mai au 28 juin 2020 à Dakar.

Les nouvelles dates vous seront communiquées par les moyens les plus appropriés.

Nous vous remercions pour votre soutien continu à la Biennale de l'Art africain contemporain et nous réjouissons de pouvoir vous accueillir prochainement à Dakar.

Abdoulaye Diop

Ministre de la Culture et de la Communication